
Compte rendu Réunion VDE du 18 Décembre 2015

Lieu : Bureau du proviseur de 17h à 18h45

Personnes présentes : Mr Folliet (proviseur), Mr Kakaviatos (adjoint au proviseur), Mme S.Lehlali
(PEEP), Mme C. Rey (PEEP), Mme E. Michallat (FCPE).

Relations avec les  professeurs :

 Mr Bolliet professeur de SES en première (ES3) et en terminale, semble avoir pris conscience des
difficultés  de ses élèves,  suite  aux conseils  de classe  et  à  un entretient  avec Mr  Folliet  (à  la
demande des parents lors  de la  dernière  réunion de VDE,  voir  compte rendu).  Il  envisage de
modifier sa méthode de travail, d’autre part deux professeurs  proposent du soutien pour les élèves
en difficulté de ces classes. 

 Pour la seconde 6 problème d’incompréhension entre certains élèves et Mr Philippe, professeur
d’histoire géo, lors d’un contrôle (Mr Philippe passe la musique du Titanic au moment de ramasser
les copies). Mr Folliet abordera le sujet avec le professeur.

 Le remplacement de Mme Ravaud, professeur de français, par Mr Granjean (à la base professeur
de sociologie) depuis le 16 novembre se déroule plutôt bien. Cet enseignant est aidé par les autres
professeurs de français. Mr Folliet est très conscient des difficultés occasionnées par ces différents
remplacements, en particulier pour les élèves de première. Il fera une lettre d’accompagnement
pour les élèves de première qui présenteront un peu moins de textes au bac de français.

 Mme Rieu, professeur d’anglais, a été sollicitée par le rectorat pour un remplacement au lycée du
Parc. Elle sera remplacée à JPS, dés la rentrée de janvier,  et  sera présente pour le voyage à
Londres avec les premières S4 et les premières L/ES.

 En terminale S1 la moyenne de math de la classe est un point plus bas que celles des autres
terminales S, Mme Thiault, professeur de math de la classe, est consciente du fait, et montre qu’un
groupe d’élève issue d’une même seconde avaient des notes surestimées.

 Les élèves dyslexiques ayant  besoin d’aménagements ne doivent pas hésiter à le rappeler aux
professeurs lors des devoirs surveillés, et à signaler à leur professeur principal s'ils rencontrent des
difficultés pour faire respecter ces aménagements.

 Mr  Folliet  et  Mr  Kakaviatos  sont  bien  conscients  que  les  professeurs  ne  sont  pas  tous  des
utilisateurs réguliers de l’ENT, malgré leur formation du 10 décembre, ceci est d’autant plus vrai
pour les professeurs nouvellement arrivés au lycée.

Compte rendu conseils de classe :

Dans l’ensemble les 48 conseils de classe se sont bien déroulés. Quelques classes sont plus difficiles.

  La seconde 6,  classe à projet,  avec SES et PFEG comme enseignement d’exploration est  un
classe difficile, le niveau est faible. L’ensemble des professeurs signale l’immaturité, le manque de

concentration et un manque de travail pour la très grande majorité des élèves (avec 10 mises en
garde au travail et/ou au comportement). L’ensemble des professeurs reste très mobilisé, madame

Charbonnier, professeur de SES, assure 1h de soutien le vendredi de 16h à 17h, Mme Meunier,
professeur de français, assure 1h de soutien le mercredi de 12h à 13h, Mr Batail professeur de
math, propose du soutien en math sur inscription.



 La seconde 15 (5 filles et  29 garçons => se déséquilibre étant dû aux choix des options), est une
classe  hétérogène,  avec  des  problèmes  de  discipline  (14  mises  en  garde  au  travail  et/ou  au
comportement). Un problème de vol de téléphone portable a eu lieu lors d’un cours de sport alors
que  le  vestiaire  avait  été  fermé puis  ré-ouvert  par  des  élèves.  Mr  Ergot,  professeur  de  sport
s’occupe activement de ce problème. 

 La première ES1 (classe sportive),  est  une classe hétérogène sans réel  tête de classe,  ce qui
entraîne l’absence de dynamique positive (6 mises en garde au travail et/ou au comportement).
Certains élèves sont « sous contrat » ce qui signifie que les familles s’engagent par écrit à suivre
l’avis du conseil de classe en fin de première. Mr Folliet signale que depuis la mise en place de ce
type de contrat, une seule famille ne l'a pas respecté cet un engagement moral.

Fréquentation du CDI :

 De nombreux questionnaires  collectés  pour  la  préparation  des  conseils  de classe  font  état  de
problèmes d’accès au CDI. Deux types de problème sont signalés : l’amplitude d’ouverture du CDI
n’est pas suffisante, elle a été réduite à cause du manque de personnel et l’accueil et le travail des
élèves au CDI ne sont pas facilités par le documentaliste assurant un temps plein. Mr Folliet et Mr
Kakaviatos sont tout à fait  conscients de ces deux problèmes et pensent que l’intervention des
parents d’élèves est  souhaitable.  Les parents d’élèves PEEP et  FCPE proposent  d’envoyer  un
courrier  commun  au  rectorat  pour  rappeler  et  insister  sur  le  manque  de  personnel  limitant
l’ouverture du CDI. Ils proposent de rencontrer le documentaliste, afin  de mieux comprendre son
travail et les modalités d’accueil des élèves au CDI. Le rendez vous sera programmé rapidement
par Mr Folliet en fonction des disponibilités du documentaliste et des parents.

Questions diverses :

 Les  pauses  repas  de  11h  à1  2h  ne  permettent  pas  aux  élèves  de  manger  dans  de  bonnes
conditions, la cantine ouvrant à 11h30 et la notion de priorité étant difficile à faire respectée. Ce
problème concerne en particulier les secondes 13, le lundi et le mardi et les secondes 17, le mardi
et vendredi ; de plus certains élèves ont ensuite cours de 12h à 18h. Mr Kakaviaos signale que la
cantine ouvre maintenant à 11h25, il propose de réaménager si cela est possible l’emploi du temps
de ces deux secondes. 

 A. Perotti, élève élu au CA a contacté les parents d’élèves PEEP et FCPE pour solliciter leur aide
pour l’organisation d’un bal de fin d’année entre le 22 et le 30 juin. Mr Folliet et les parents délégués
sont favorables à cette manifestation. Le choix des dates fait débat, les  épreuves orales et les
épreuves de rattrapage n’étant  pas terminées.  Mr  Folliet  propose aussi  la  date de remise des
diplômes en novembre. Le choix du lieu, doit être déterminé, pour une salle à L’Albert Camus il faut
réserver rapidement.


